

Spende an sechs Rickenbacher Vereine

(psc) Das Jugend-Rot-Kreuz, der Imkerverein, die Katholische Landjugend, die Motorradfreunde, der Tennisclub und der Gesangverein Rickenbach erhalten dieses Jahr Spenden von der Sparkasse Hochrhein. Der Gemeinderat stimmte dem entsprechenden Vorschlag der Verwaltung gegen die Stimmen von Ehrfried Mutter und Peter Kermisch (Grüne) zu.

Mutter kritisierte: „Die Verhältnisse stimmen nicht.“ Es gebe Vereine, die schon länger nichts mehr bekommen hätten. Das Jugend-Rot-Kreuz erhält 3000 Euro, je 1200 Euro erhalten der Imkerverein, die Landjugend, die Motorradfreunde und der Tennisclub, 1921 Euro gehen an den Gesangverein. Die genannten Vereine wurden zuletzt zwischen 2009 und 2011 bedacht.